
 

 

 

 

REQUERIMENTO N° 014/2023 

 

O Vereador Fabiano Capitanio de Oliveira, que abaixo subscreve, em 

conformidade com o texto regimental, vem à presença de Vossa Senhoria requer saber 

se foi feito um estudo para implantação de ciclovia na Rua Leonel Nascimento ou de 

uma pista de caminhada tendo em vista a valorização e a segurança dos pedestres e 

ciclistas que circulam diariamente para estudar e trabalhar. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

De acordo com o vereador é necessária a instalação de uma ciclovia ou de uma 

pista de caminhada. Os moradores daquele local reivindicam que a instalação de uma 

ciclovia, é de grande valia para todos, uma vez que se trata de uma área de lazer eficaz 

para melhor aproveitamento de todos que ali residem.  

 

 

 

Desde já agradeço a atenção e conto com sua colaboração. 

Nos Termos, 

Peço Deferimento. 

 

Plenário Joaquim do Reis, 20 de junho de 2023. 

 

 

 

                                __________________________________       

        Ver. Fabiano Capitanio de Oliveira 

                                                       Vereador PL 


